



Schule in einer digitalisierten Welt

Heute etwas für morgen tun

Eine zeitgemässe Schule zeichnet sich durch den sinnvollen und professionellen Einsatz digitaler Medien aus. Dies geschieht einerseits im Rahmen des Unterrichts. Andererseits ermöglicht die Digitalisierung neue und erweiterte Formen der Zusammenarbeit und der Arbeitsorganisation.

Du willst ...

- ✓ eine gemeinsam getragene Vision für eure Schule in einer digitalen Welt verwirklichen.
- ✓ bestehende Digitalisierungsstrategien evaluieren und weiterentwickeln.
- ✓ neue Formen der Zusammenarbeit und Kommunikation gestalten.
- ✓ Lehrpersonen, welche die digitalen Medien sinnvoll und zielorientiert in ihrem Berufsalltag einsetzen.
- ✓ Lehrpersonen, die über die notwendigen Kompetenzen verfügen, um Online-Materialien und -Lehrmittel einzusetzen und digitale Unterrichtseinheiten durchzuführen.
- ✓ die digitale Infrastruktur an Ihrer Schule bedarfsgerecht auf- bzw. ausbauen.

Was ich anbiete

Prozessberatung: Als Prozessberater plane ich den Digitalisierungsprozess deiner Schule gemeinsam mit der Schulführung und der Steuergruppe. Auf der Grundlage Ihrer schulspezifischen Situation erarbeiten wir miteinander Entwicklungsschwerpunkte, verknüpfen diese mit aktuellen Vorhaben der Schul- sowie Unterrichtsentwicklung und gestalten praxisnahe und leistbare Vorgehensweisen. Überdies gebe ich bei Bedarf auch fachliche Inputs, rege Reflexionsschlaufen an und Sorge für Kontinuität im Prozess.

Der nächste Schritt

Vereinbare jetzt ein Erstgespräch mit mir. Gemeinsam analysieren wir dann die Situation und ich zeige dir mögliche Lösungswege auf. Das Gespräch per Zoom, Telefon oder vor Ort dauert etwa 30 Minuten. Es ist unverbindlich – die einzige Investition ist unsere eingesetzte Zeit.